

Preciosa propiedad de lujo con maravillosas vistas - Blakstad finca / villa en venta,
 Ibiza - Preciosa propiedad de lujo con maravillosas vistas - Blakstad finca / villa en
 alquiler, Ibiza - Ibiza - Eivissa



Visión general

Espacio vital:	669 m ²
Terreno:	21.000 m ²
Composición:	5 Dormitorios, 5 Cuartos de baños
Ref.-No.:	1176
Precio:	a petición
Localización:	Ibiza - Eivissa
Vista:	Vista al mar, Vista al campo, Vista Dalt Villa

Localización



Detalle

La casa señorial se encuentra en una colina cerca de Ibiza. Su construcción simétrica ofrece una vista panorámica de 360°.

Esta propiedad de lujo fue construida para satisfacer las más altas exigencias: los techos tienen tres metros de altura en cada habitación y todas las paredes están hechas de piedras transpirables y equipadas con cámaras de plenum en el interior, por lo que las habitaciones serán frescas en verano y cálidas en invierno.

El suelo está revestido con losas de terracota. Debajo de ellas se instaló calefacción por suelo radiante, regulable por separado en cada habitación. Además, todas las habitaciones están equipadas con el mejor aire acondicionado que controla la temperatura y la humedad.

El edificio principal cuenta con una suite principal y cuatro dormitorios señoriales más, todos con baño en suite, chimenea, TV, DVD, equipo de música, puertas independientes y terraza propia. El salón es amplio y de gran tamaño.

Junto a la sala se encuentran la cocina y el comedor. Detrás de la cocina hay un espacio adicional para preparar comidas.

La suite principal está ubicada en el centro del salón. Cuenta con una amplia terraza con orientación sur y este. Desde la cama se disfruta de impresionantes vistas al mar, así como a Ibiza y Formentera. La suite principal cuenta con una biblioteca, un sofá cama y una chimenea. Desde la terraza este, y también desde la cama, se puede contemplar el amanecer. Desde aquí también se disfruta de una impresionante vista al mar, con el puerto de Santa Eulària y la isla de Tagomago a la vista.

Desde el salón se accede a la terraza con exposición este, que cuenta con una zona de barbacoa y una amplia zona exterior cubierta, y a la terraza con exposición oeste, desde donde se pueden contemplar las hermosas puestas de sol carmesí de Ibiza.

¡Todas estas hermosas vistas también se pueden disfrutar directamente desde el sofá del salón!

Desde el edificio principal, con garaje doble junto a él, se puede ir caminando o en coche de golf a la piscina y zona de ocio, situada más abajo en la colina. Desde aquí se disfruta de las vistas más hermosas de Ibiza y del mar.

La zona de ocio cuenta con una magnífica piscina, un césped impecable y una cocina exterior totalmente equipada con comedor techado. Una casa de invitados independiente con dormitorio, baño, sala de estar y cocina está junto a la cocina exterior.

En la zona de la piscina hay más espacio para guardar tumbonas y otros equipos.

Toda la finca fue diseñada por un destacado arquitecto paisajista. La selección de flora, fauna y piedras naturales con las que se construyeron las terrazas cumple con los más altos estándares.

El camino de acceso desde la puerta al edificio principal o a la zona de ocio está pavimentado y decorado con plantas mediterráneas en los laterales. Hay un sistema de interfono y videovigilancia que cubre el

área desde la puerta de entrada hasta el edificio principal y la piscina.

La casa se entrega completamente amueblada. Todos los cuadros y antigüedades pasan al nuevo propietario.

La propiedad tiene una superficie aproximada de 21.000 m². La casa, incluyendo todas las edificaciones colindantes, tiene una superficie habitable de aproximadamente 700 m².

SOLO ALQUILER LARGO PLAZO POSIBLE